
 

もうすぐ １年です。 
今年の３月に体験授業を開始して、もうすぐ１年が経とうとしています。生徒の皆さんにとってはどんな１年だっ

たでしょうか。そして、保護者のみなさまにおかれましてもどのような年だったのでしょうか。この１年間の成果と課題を

生徒の声とともにまとめてみたいと思います。 

 

中３コース 「英語は常にクラスで１、２番の点数がとれるようになった。」 

      「中間テストから大幅に点数がアップした。」 

      「９０点以上とれるようになった。」 

      「英語がだいぶわかるようになった。」 

      ＊中３はそれぞれの進路に向かって、それぞれのレベルをさらに 

       高めるための努力をしています。英語の学び方を知り、自らの力 

    で自らの力を伸ばすことのできる生徒に成長しています。 

 

 

中２コース 「英語が１０点台から５０点台になった。」 

      「英語が５０点台から７０点台になった。」 

      「英語が８０点以上いくようになった。」 

      「英語と数学の点数が４０点ぐらい上がった。」 

      「数学の週末課題テストでクラスで１０人の中 

に入れるようになった。」 

      「英語の点数が２０点くらい伸びた。先生にほ 

められた。」 

      ＊中２はスポーツに頑張っている生徒が多く、 

英語と数学の両教科において努力している生徒 

の多い学年です。努力する生徒は伸びます。 

 

 

中１コース 「NHKのラジオ『基礎英語１』が面白い！」 

      「学年で１０番でした。」 

      「学年で３番でした。」 

      「英検５級を受けたら、英検４級の力があるという 

判定でした。」 

      ＊中１コースは１年の最初から NHKのラジオ番組 
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『基礎英語１』を教材の１つとして取り入れること 

のできた学年です。英語好きの生徒が多く、中間テ 

ストは全員９０点以上（平均９４.８点）でした。 

１０月の英検では、夏休みから加わった生徒も含めて 

全員５級に受かりました。『基礎英語』を３年間聴き 

続けた生徒は、高校受験の時、英語の受験勉強は必要 

なくなります。 

 

 

 

小学コース 小６コースは現在、月曜日に英語、水曜日に国語と算数を実施しています。 

           まじめな生徒が多く、課題にきちんと取り組みます。中学校に上がってから 

の学習において、困らないでよいように、基礎を大切にしています。 

 

      小５コースは月曜日に英語・国語・算数の３科目を学んでいます。 

           元気な生徒が多く、大きな声で音読練習をします。フォニックスをひと通り 

勉強したので、英単語を音にすることができるようになってきました。 

来年はさらに反復学習をしたのち、発展させていきます。 

 

      小２～４コースは火曜日に国語・算数を中心としながら、英語を加えた３教科を実施 

しています。英語を聞きとる『耳』や、なめらかな発音ができるようになる 

  ための『口』や『舌』の練習、アルファベットやローマ字の練習が主です。 

 ＊小学校の時に大切なのは勉強を嫌いにならないこと。わかると面白いという 

体験を積み重ねることが大事です。そして、英語という言葉を身につけるた 

めにも、国語や算数を通して、学ぶ力を高める必要があると考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７・８月 

夏期講習会  それぞれの生徒が所属しているクラブや部活の時間を考慮して実施しました。 

高い目標を持って臨んだ生徒にとっては、大変成長した夏でした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【我が家の息子たちも採点や授業の手伝いをしてくれました】 

 

１２月 

冬期講習会  今年の冬は通常授業の補習という形で実施します。補習が必要と思われる生徒には 

こちらから声をかけますが、生徒の希望とやる気を優先します。 

      中３は英・数・理の３教科が対象です。 

      中２は英・数の２教科。特に数学の基礎を徹底的に演習します。 

      中１は英語の学習を進めます。語彙を増やすとともに、中２の文法内容にも入ってい 

きます。数学の補習を希望する生徒には可能な限り対応します。 

      小６は英語の学習を進めます。また、算数に限定して補習を行います。 

      小２～小５は通常の授業です。また、算数が苦手な生徒への補習も行います。 

＊講習会費は特に徴収しません。ただし、４月からは授業料の見直しを考えています。 

詳しくは３月にご連絡いたします。 



 


